

9. Aktienkurs der IG Chemie/Interhandel an der Zürcher Börse, 1929–1964

Die Entwicklung des Aktienkurses zeigt den unmittelbar nach der Gründung einsetzenden, durch die Weltwirtschaftskrise bedingten Rückgang, der 1936–1938 temporär gestoppt werden konnte, nach Kriegsbeginn, insbesondere aber nach dem Kriegseintritt der USA Ende 1941, eine erneute Abwärtsbewegung einschlug, um erst ab 1946 (das Abkommen von Washington fällt keinen Entscheid zum Schicksal der GAF) wieder anzusteigen.

Jahr	1. Höchst- kurs	2. Tiefst- kurs	3. Relation 1 zu 2	4. Mittel- wert	5. Index 1929 = 100
1929	1145	925	1,24	1035	100
1930	1020	707	1,44	864	83,5
1931	945	445	2,12	695	67,1
1932	720	460	1,56	590	57,0
1933	680	500	1,36	590	57,0
1934	610	435	1,4	523	50,5
1935	530	391	1,36	461	44,5
1936	665	420	1,58	543	52,5
1937	675	580	1,16	628	60,7
1938	650	575	1,13	613	59,2
1939	625	445	1,4	535	51,7
1940	535	420	1,27	478	46,2
1941	465	335	1,39	400	38,6
1942	365	280	1,3	323	31,2
1943	295	230	1,28	263	25,4
1944	392	227	1,73	310	30,0
1945	395	295	1,34	345	33,3
1946	746	317	2,35	532	51,4
1947	830	560	1,48	695	67,1
1948	655	504	1,3	580	56,0
1949	800	462	1,73	631	61,0
1950	788	550	1,43	669	64,6
1951	1150	670	1,72	910	87,9
1952	1860	1160	1,6	1510	145,9
1953	1822	1150	1,58	1486	143,6
1954	1805	1280	1,41	1543	149,1
1955	1780	1220	1,46	1500	144,9
1956	1810	1200	1,51	1505	145,4
1957	1930	1170	1,65	1550	149,8
1958	2320	1710	1,36	2015	194,7
1959	3775	2285	1,65	3030	292,8
1960	5450	3430	1,59	4440	429,0
1961	5465	4240	1,29	4853	468,9
1962	5650	2600	2,17	4125	398,6
1963	4290	2850	1,5	3570	344,9
1964	4580	3680	1,24	4130	399,0

Quelle: Börsenblatt der SBG, 1946 und 1964, Höchst- und Tiefstkurs der voll einbezahlten Stammaktien, Daten 1964 nur bis 13. Juli; eigene Berechnungen (SWA, Banken 579, Bro).

